
From: "Stadtrat Dr. Fischer (KAL)" <eberhard.fischer@karlsruher-liste.de> 
To: <Ulrich.Becksmann@web.de> 

Subject: Gültige Bebauungspläne mit Verordnung von Nachtspeicherheizungen: Protest der Betroffenen 

Fwd: Gültige Bebauungspläne mit Verordnung von Nachtspeicherheizungen

Hallo Herr Becksmann, 

die genauen Auswirkungen der neuen Gesetzeslage bei Nachtstrom auf 
Bebauungspläne etc. in Karlsruhe kann ich noch nicht abschätzen. Dies muss 
dem Gemeinderat im Planungs- und Umweltausschuss vorgestellt werden; 
einschließlich möglicher Hilfsregelungen für die Haus- und 
Wohnungseigentümer, falls der Heizenergieträger geändert werden müsste. 

Die Wohnungen "Im Speitel" kenne ich übrigens seit Jahren, weil dort 
Bekannte von mir leben. Mir ist auch die Problematik des geringen Raumes für 
andere Heizkörper vor Augen. Ein Austausch gegen andere Energieträger ist 
daher sicher schwierig. Aus meiner Aufsichtsratstätigkeit bei den 
Stadtwerken ist mir bekannt, dass dort das Problem sehr wohl gesehen wird. 
Sonst hätte man ja nicht eine Info-Veranstaltung durchgeführt und Herr Schön 
hätte sich nicht vor Ort ein Bild von der räumlichen Situation gemacht. 

Unabhängig davon bleibt die Verteuerung des Nachtstroms, die ja, wie Sie 
selbst schreiben, nicht an einer erhöhten Gewinnmarge der Stadtwerke 
Karlsruhe liegt, sondern an der Rücknahme des Steuervorteils für Nachtstrom 
zum 01.01.2007. 

Ich sende diese Mail parallel auch an die betroffenen Dezernate 5 und 6 
(Umwelt und Bau) sowie die Geschäftsleitung der Stadtwerke. Ihr Schreiben 
hänge ich daher sicherheitshalber an diese Mail an. 

Grüße aus Rüppurr 
Eberhard Fischer 

Stadtrat Dr. Eberhard Fischer 
Karlsruher Liste im Gemeinderat 
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